南郷小学校





今までの感謝を伝える

3月2日 6年生を送る会

6年生を送る会を開催。今までお世話になった6 年生へ感謝の気持ちが伝わるように、飾り付けやプ レゼント作りなどに取り組みました。一緒に楽しむ ゲーム。一人ひとりのメッセージが書かれたプレゼ ント。鼓笛の移杖式。呼びかけで伝えた感謝の気持 ち。会が進むにつれて涙ぐむ子の姿も。みんなの感 謝の気持ちがこもった感動的な会となりました。

田島第二小学校





あたたかい雰囲気に包まれる

3月3日 6年生を送る会

6年生を送る会を開催。クイズや歌、呼びかけ、 プレゼント贈呈などを行い、全校生で楽しみました。 6年生への案内状や会場がきれいに装飾され、あた たかい雰囲気の中で行われました。お世話になった 6年生に向け、在校生が感謝の気持ちを伝えるとと もに、6年生も下級生に向け一人ひとりにメッセー ジを渡すなどして、すてきな時間を過ごしました。

伊南小学校





6年生 ありがとう

3月9日 6年生を送る会

6年生と過ごす時間が残り2週間となった3月9 日、5年生が中心となって計画し、各学級でゲーム や感謝のことばを企画し、6年生と最後の思い出を つくることができました。6年生も下級生へ感謝の 気持ちを込めて手作りのペン立てを贈りました。

6年生が卒業していくことに寂しさも感じながら 和やかで心温まる時間となりました。





世界の困っている人に向けて

3月 共に復興を!

東日本大震災から12年が経ちました。「今、私た ちにできることは何か。」子供たちが考えたことは、 トルコ・シリア地震で被災された方々に向けての募 金でした。

親日国家のトルコは震災時、日本のために尽力い ただいたことを子供に話しました。「共に復興を!| そんな思いが伝わる活動でした。

桧沢小学校





卒業を前に、校長先生との授業

3月17日 思い出の授業

卒業を控えた6名の6年生は、今年度ご退職を迎 えた校長先生からの最後の特別授業を受けました。 校長先生がどのような学校生活を送っていたのか、 どんな体験をしてきたのかなどの話に、子どもたち は関心をもって聞いていました。これからもいろい ろなことに挑戦し、成功も失敗もたくさん経験して、 大きく成長してほしいと思います。

町立学校 ポータルサイト





町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介 するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報

をお届けします。下記ORコードからも各学校

の情報を発信していますので、ご覧ください。



南会津高等学校

舘岩小学校





5・6年生の雑巾を使って

3月17日 愛校活動

5、6年生が手作りの雑巾を学校に寄贈してくれ ました。家庭科で学んだことを生かし、一人一人が 心を込めて作ってくれた特別な雑巾です。愛校活動 では、手作りの雑巾を手に、嬉しそうに掃除をする 子どもたちの姿が。日頃の清掃では行き届かなかっ た校舎のすみずみもピカピカになりました。おかげ で、気持ちよく新年度を迎えることができます。

荒海小学校





ありがとう、6年生!

3月3日 6年生を送る会

大好きな6年生とのお別れの会「6年生を送る会」。 各学年ごとに、6年生への感謝の気持ちを伝えまし た。下級生の心温まる発表に、6年生の笑顔があふ れます。いつもボランティアで学校をきれいにして くれた6年生。いつも優しく接してくれた6年生。 中学校でも、笑顔いっぱい、元気いっぱいにがんばっ てほしいです。

広報みなみあいづ 2023.4

田島高等学校





震災の記憶と教訓を次世代へとつなぐ

3月11日3・11メモリアルイベント

東日本大震災の発生から12年となったこの日、双葉町の東日本大震災・原子力災害伝承館で開かれたイベントに、本校1年の星一瑠羽さんが参加。震災と復興に関する探究学習に取り組む県内の高校生3名が、活動成果を発表した後、震災伝承について語り合いました。星さんは、会津の地から発信する意義を訴え、その役割を担う決意を新たにしました。

南会津高等学校





最後の卒業式

3月1日 卒業証書授与式

本校最後となる令和4年度第72回卒業証書授与式が行われ、41名の生徒がめでたく卒業となりました。 今年は新型コロナウイルス感染症対策を取った上で通常の卒業式に近い形での実施となり、1・2年生は先輩方の晴れ姿を見守っていました。これまでご支援いただいた保護者の皆様及び地域の方々に深く御礼申し上げます。

舘岩中学校





9年間の感謝を込めて

3月10日 最後のスクールバス下校

卒業式が目前の3月10日、3年生最後のスクールバスでの下校となりました。乗車前には代表の生徒が運転手の方に寄せ書きを渡し、「毎日安全運転でありがとうございました。」と述べ、卒業生13名が感謝の気持ちを伝えました。生徒の安心安全な登下校へのご協力に感謝いたします。生徒にとって登下校の時間もかけがえのない宝物となるでしょう。





「荒中魂」 ここにあり!

3月13日 3年生最後の行事「卒業式」

今年もコロナ禍の中、卒業証書授与式が行われました。コロナ禍のため必要最低限の内容でしたが、今年は卒業生のみ、式の最中マスクなしで参加することができ、表情が見える式となり、感動も倍増され、とても良い式となりました。証書授与時の返事はもちろん、式歌も体育館内を響かせる心に染みるもので、多くの感動を残してくれました。

図書館へ行こう!

【こどもの読書週間のご案内】

2023年 第65回 こどもの読書週間 標語:「ひらいてとじた 笑顔がふえた」 期間:4月23日(日)~5月12日(金)

1 たくさん読もう・チャレンジ(中学生以下)

期間:4月23日(日)~5月7日(日)

期間中、10冊以上の読書をされた方に「ちょっとしたプレゼント」を差し上げます。

また、できるだけ多く読んだ方にサプライズがあります。

2 春のリサイクル市

期間:4月29日(土)10時~5月7日(日)まで 場所:御蔵入交流館ガーデンモール(図書館前通路) ※雑誌のリサイクルはありません。 開館時間:午前10時~午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認

開館・休館日の確認はコチラから▶



【特別整理期間(休館) のご案内】

期間:5月8日(月)~5月19日(金)

この期間中の図書の返却は返却ポストをご利用ください。

※DVD、CDにつきましては、5月20日(土)以 降にカウンターに直接ご返却ください。

2023年・第65回 こどもの読書週間ポスター





【問合せ】 南会津町図書館 電話 0241-62-5522

南会津中学校





百花繚乱

3月 職員室前掲示板

ある研究結果によると、楽しそうな子どもの写真が飾ってある家庭は、自己肯定感の高い子どもが育まれるとのこと。本校の正面掲示板には、様々な場面のたくさんの生徒達の笑顔がはじけています。用務担当が工夫をこらし、青春の1ページをドラマのように切り取った掲示物に、生徒達も登校の途中で足を止め、楽しそうに笑い合っていました。

田島中学校





未来に向かって

3月13日 卒業式

本年度もコロナ禍での卒業式開催でしたが、3年 ぶりに式歌を歌うことができました。卒業生、在校 生ともにきれいな歌声を体育館中に響き渡らせ、素 晴らしい卒業式にすることができました。

また、式中はマスクの着用が緩和され、卒業生のマスクのない晴れ姿を見ることができました。

5 広報みなみあいづ 2023.4